

Déclarations récentes

Chers collaborateurs et collaboratrices,

Tout comme beaucoup parmi vous, j'ai découvert avec surprise, vendredi et samedi passés, les déclarations du président du Comité permanent de contrôle des services de renseignement et de sécurité, mieux connu sous le nom de Comité R. Je comprends tout à fait que ces déclarations puissent engendrer de l'incompréhension et même de l'indignation.

La Défense a contribué loyalement et avec tous les moyens disponibles à la recherche du Caporal-chef Jürgen Conings, sous la direction du Parquet fédéral. Suite à sa disparition, plusieurs enquêtes ont été ouvertes, dont une enquête judiciaire qui n'est pas encore terminée. Notre département a établi un plan d'action ayant pour but de remédier aux dysfonctionnements identifiés et nous fournissons des efforts considérables pour restaurer la confiance du citoyen dans la Défense et le SGRS.

A mon tour, je tiens à exprimer toute ma confiance en ce processus et à ceux et celles qui ont été impliqués dans la recherche du Caporal-chef Conings. Il n'y a jamais eu et il n'y a toujours aucune raison de remettre en question votre professionnalisme et votre engagement sincère dans la lutte contre les comportements extrêmes au sein de la Défense.



Michel Hofman
Amiral
Aide de Camp du Roi
Chef de la Défense

Prière de donner à ce document la plus large diffusion possible